
第８回 魚津市立住吉・上中島・松倉小学校統合準備会 

 会議録（要旨） 

 

１．日 時  平成 31年１月 23日（火） 午後７時から午後７時 45分 

２．場 所  魚津市役所第一分庁舎 会議室 

３．出席者  委 員 21名 

       事務局  6名 

４．議事等  報告事項（1）統合準備会の経過について 

            (2) 星の杜小学校校舎新築事業について 

            (3) 星の杜小学校校歌について 

       確認事項 (1) 閉校式典、開校式典等について 

            (2) 星の杜小学校学校要覧について 

            (3) 星の杜小学校の服装や学校生活のきまりについて 

            (4) 星の杜小学校 PTA組織（案）について 

       その他 

 

５．議 事 

事務局 

 

 

教育長 

 

事務局 

 

会 長 

 

事務局 

 

 

 

 

 

 

 

会 長 

 

ただいまより、魚津市立住吉・上中島・松倉小学校統合準備会を開催す

る。教育長から挨拶をいただく。 

 

― あいさつ ―（略） 

 

 それでは議事の進行を会長にお願いする。 

 

 まず初めに、各部会からこれまでの協議内容について報告をお願いする。 

 

【報告事項】（教育総務課：米澤総務係長説明） 

・統合準備会の経過について報告。 

・星の杜小学校校舎新築事業について報告。 

・星の杜小学校校歌について報告。 

 

意見や質問があればお願いしたい。 

― 意見なし ― 

 

各部会からこれまでの確認事項について報告をお願いする 
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【式典について】（教育総務課：米澤総務係長説明） 

 

【学校要覧について】（住吉小学校長：野口校長説明） 

 

【服装や学校生活のきまりについて】（上中島小学校長：山﨑校長説明） 

 

【PTA組織（案）について】（松倉小学校長：朝倉校長説明） 

 

意見や質問があればお願いしたい。 

― 意見なし ― 

 

・閉校式典の時に受付業務の手伝いは必要か？ 

 

・市、学校、地域の方の名簿による受付チェックが必要である。 

 

・案内状を出していない人についても受付チェックは必要か？ 

 

・案内状をだしていない人はそのまま入ってもらえばよい。 

 

・松倉の黄色帽子の校章はどうなるのか？ 

 

・既存のものをそのまま使用してもらってよい。 

 

・校舎解体時のスクールバスの乗降はどこで行なう予定ですか？ 

 

・横の駐車場でするのが一番いいのでは？ 

 

・工事関係者との協議も必要だが、グラウンドの端に止めて乗降を考えて

いる。 

 

・バスの乗降時、屋根つきの場所は建設予定なのか？ 

 

・正門に建設予定である。ただ、駐車場にて乗降りした方が安全ではとい

う意見もあり今後検討したい。 
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会 長 

 

 

・既設プールの浅い部分は撤去という認識でよいか？その場合、深いプー

ルにプールフロア等入れて対応するということでよいか？ 

 

・プールの運用については学校のほうと確認したい。 

 

・学童保育は、11月までは、公民館でそれ以降は星の杜で行なうのか？ 

 

・来年度いっぱいは、公民館で行なう予定です。 

 

 これにて統合準備会を閉会とする。 

 

 ―閉 会― 

 

 

  

 


